283 cm²

Página: 19

1/1



Tuerce Morena encuestas para alcaldes

 Los números de las encuestas no les alcanzan para nominar a sus cuates sin que haya lío.

Un análisis de la empresa Votia, que realiza para Morena encuestas ponderadas para la designación de candidatos, ubica a **Pablo Trejo** y a **Elizabeth Mateos** muy por encima en las preferencias internas de la 4T en Iztacalco.

Esto, que debería alegrar al oficialismo, representa un gran problema cuando están por definir quién los representará en ese territorio, pues el alcalde **Armando Quintero** insiste en heredar el cargo a su cuñado, **Francisco Sánchez**, que aparece como último en todos los sondeos.

Pero eso no es todo, pues **Lourdes Paz** —la favorita de **Claudia Sheinbaum**— tampoco pudo levantar, y si Morena respeta sus números tendrá que postular en Iztacalco a **Trejo** o **Mateos**, dependiendo el género.

La decisión se anunciará en cualquier momento, y es aquí donde cobra relevancia la propuesta de que todos los aspirantes a esa alcaldía firmaran un acuerdo para exigir claridad y reconocer a quien gane; todos aceptaron, menos... ¡Quintero y su candidato!

En la alianza acordada por Morena, PT y PVEM para el reparto de alcaldías capitalinas, a los petistas les tocó siglar Iztacalco, y da la casualidad que a finales del año pasado designaron a **Trejo** como su coordinador de afiliación en ese territorio... para quienes leen señales.

Si la 4T designa hombre, es claro que debiera ser él; si es mujer, **Mateos** tendría que asumir, por mucho que Paz — secretaria general de Morena en la ciudad— integre la fracción del PT en Donceles, pues sólo fue *prestada* a **Circe Camacho**.

Podrían bajar a la mala a los ganadores, pero les saldría carito.

Pero Iztacalco no es el único problema, también está la Cuauhtémoc, donde Ricardo Monreal prometió a Sheinbaum recuperar la emblemática demarcación, a condición de que su hija, Catalina Monreal, sea candidata.

El asunto es que las encuestas ubican arriba a **Dolores**

Padierna, por lo que también será interesante ver con qué le pagan a la esposa de René Bejarano para que se baje. Porque no es cualquier territorio: ahí se concentra el poder

político y económico de la CDMX.

Nadie olvida que hace tres años **Sandra Cuevas** –impulsada por **Monreal** – arrasó a **Lola** en las urnas y, aunque obviamente hubo operación del zacatecano, contó con el apoyo de la oposición, que se supone hoy estará del lado opuesto.

A ver si pueden deshacer el *nudo* con el grupo bejaranista, que reclama su *derecho de piso*; el tema no está resuelto y las negociaciones siguen.

Otra alcaldía vital para ganar la capital del país es Gustavo A. Madero, donde el alcalde Francisco Chíguil busca heredar el cargo a su esposa, Beatriz Rojas, pero Martí Batres se aferra a Arnulío Cravioto.

El alcalde ha dicho que sólo sobre su cadáver pasaría **Cravioto**, por lo que no hay que descartar una *tercera vía*, avalada por el propio **Chíguil**, que necesita cuidar de sus espaldas ahora que deje el cargo.

Menudo lío morenista con las alcaldías de la CDMX, pues los números de las encuestas *ponderadas*, que ellos contratan, no les alcanzan para nominar a sus *cuates* sin que haya lío.

Y todavía falta ver cómo sacan las de Xochimilco y La Magdalena Contreras.



CENTAVITOS...

Entre las que ya fueron entregadas, hay que estar atentos a lo que pueda ocurrir en Tlalpan, donde bajaron a **Pedro Haces Lago**, quien lideraba las encuestas, y se la dieron a **Gabriela Osorio**, derrotada en 2021 por **Alfa González**, alcaldesa que busca repetir. Morena tendrá que hacer circo, maroma y teatro para contentar a **Pedrito**, único aspirante que no se sacó la foto con la ganadora, pues él tenía *otros datos*.

Quintero insiste en heredar el cargo a su cuñado, que aparece al último en los sondeos.

